

Workshop

An einer vielfältigen Debatte teilnehmen

Muslime und muslimische Organisationen in den Medien

Samstag, 1.10.2016 - 9.00 - 17.30

INFORMATIONEN ZUM WORKSHOP

Inhalt

Die Berichterstattung über den Islam und die Muslime in den Medien ist bisweilen polemisch konnotiert. So wird der Islam oft als eine „fremde“ Religion dargestellt, welche mit den demokratischen Werten des Westens nicht vereinbar sei. Durch die öffentlichen Debatten über das Kopftuch, das Handreichen, die Ausbildung von Imamen und über die Radikalisierung wird ein grösstenteils negatives Bild über den Islam konstruiert, demgegenüber sich Muslime in einem ständigen Rechtfertigungszwang bezüglich ihrer Religion und Integration in der westlichen Gesellschaft sehen. Daneben gibt es mittlerweile aber auch eine Fülle von Berichten und Reportagen, die ein Bewusstsein für die Vielfalt und Dynamik muslimischen Lebens in der Schweiz vermitteln wollen und somit muslimischen Ansprechpartnern eine Stimme geben.

Referenten

- Jürg Krebs, Stv. Chef Digitale Medien bei AZ Medien AG
- Pascal Gemperli, Präsident Union Vaudoise des Associations Musulmanes (UVAM), Mediensprecher FIDS, selbständiger Mediator und Coach

Ort

SIG Bildungszentrum, Bahnstrasse 80, 8105 Regensdorf

Teilnahme

Kostenfrei und nur mit Einschreibung möglich.

Kontaktpersonen

Andrea Lang – andrea.lang@unifr.ch

Muris Begovic – info@vioz.ch

Markus A. Klinkner - info@vioz.ch

Unterstützt durch



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Staatssekretariat für Migration SEM

Fachstelle für Rassismusbekämpfung FRB